

BOLETÍN No. 045 ->>

Posgrados UAA obtienen premio de asociación iberoamericana en la categoría de mayor exigencia.

Reconocimientos de consejo de acreditación en Estados Unidos permitirá impulsar estancias empresariales en el extranjero para estudiantes.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes mencionó que durante este semestre se consolidarán los lazos de vinculación con la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) y la *Accreditation Council for Business Schools and Programs* (ACBSP) de Estados Unidos, además de que se plantean nuevos proyectos como estancias empresariales y de verano en el país norteamericano.

Andrade Cervantes comentó que los reconocimientos internacionales a carreras y posgrados de la UAA han derivado en el incremento de la movilidad internacional para estudiantes, los trabajos académicos e investigaciones entre pares de universidades extranjeras, y se plantean nuevos proyectos como estancias empresariales y de verano, lo cual demuestra los beneficios del proceso de internacionalización que se impulsa en la Institución.

También subrayó que los reconocimientos internacionales alcanzados por la Autónoma de Aguascalientes refleja la competitividad de sus programas educativos, pues se superaron con éxito evaluaciones bajo una perspectiva internacional, a cargo de pares académicos extranjeros, e incluso ante la visión de otros modelos y sistemas educativos distintos al mexicano, lo cual permite identificar las fortalezas de la Institución y las áreas de oportunidad para la mejora continua.

Por su parte, Guadalupe Ruiz Cuéllar, directora general de Investigación y Posgrado, expresó que los doctorados en Estudios Socioculturales y en Ciencias Biológicas de la UAA obtuvieron el Premio AUIP a la Calidad del Postgrado y el Doctorado en Iberoamérica, la categoría con mayor peso de las tres que entrega dicha organización en función de los puntajes durante la evaluación internacional; por lo que esto es una importante plataforma que permitirá a la Máxima Casa de Estudios del estado establecer redes de colaboración con alrededor de 150 instituciones afiliadas.

Al respecto, explicó que de acuerdo al dictamen de la evaluación, ambos posgrados de la UAA destacaron por la capacidad académica de sus profesores, quienes son investigadores con amplia trayectoria y productividad, el plan de estudios, la infraestructura universitaria y los procesos de seguimiento a los estudiantes, por lo que se recomendó ampliar la proyección de la Autónoma de Aguascalientes para potencializar estas fortalezas reconocidas por la organización internacional de la AUIP.

Además, se analizarán en cada uno de los posgrados las oportunidades específicas con las que cuenta para una vinculación particular con determinada institución de educación superior o centro de investigación en el extranjero, con el objetivo de fortalecer las colaboraciones académicas entre catedráticos.

Asimismo, la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro, manifestó que se lograron otros dos reconocimientos internacionales por parte de la ACBSP, para la licenciatura en Administración de la Producción y Servicios, así como la maestría en Impuestos, los cuales se entregarán durante la Conferencia Anual de la organización estadounidense, a realizarse del 17 al 20 de junio en la ciudad de Atlanta, Georgia.

Pinzón Castro también señaló que derivado de esta constante colaboración con la ACBSP, la UAA recibió este semestre a tres estudiantes de la Universidad de San Martín de Porres, de las más importantes en Perú y con la cual se signará un convenio formal de vinculación durante una visita que realizará el rector Mario Andrade Cervantes a la Institución.

Asimismo, anunció que la Autónoma de Aguascalientes participará en la reunión de la región 9 de la ACBSP, correspondiente a América Latina, la cual se celebrará en Monterrey y participarán representantes de las instituciones afiliadas para la actualización de los indicadores que se evalúan por parte de la organización.

También externó que derivado de la relación con la ACBSP se conformaron comités tutoriales internacionales para los posgrados del CCEA, por lo que la cuarta generación del doctorado en Ciencias Administrativas ya cuenta con asesores y lectores de universidades en Inglaterra, España, Colombia y Panamá; se plantean estancias de verano bilaterales entre estudiantes de la UAA y la Universidad del Pacífico en California, Estados Unidos; además de estancias empresariales en el país del norte para alumnos, en especial de posgrado.

Finalmente, Pinzón Castro enfatizó que los resultados del proceso de internacionalización de la Autónoma de Aguascalientes son palpables, pues se ha incrementado el intercambio estudiantil al extranjero, así como los destinos, muestra de ello es el primer estudiante de Comercio Internacional que realizará una estancia en Japón y la incursión de la movilidad académica de alumnos de posgrado a Francia y Australia.

